
1989年（平成元年）12月30日松本市岡田生まれ。松原在住。 
本郷幼稚園、明善小・中学校、松本深志高校60回卒。公立高崎経済大学在学中に衆議院議員公設秘書へ。
現在、松本市議会議員二期目（無所属）。会派開明代表、総務委員会副委員長、政策部会長（令和元年）。
松本青年会議所・松本中央ライオンズクラブ・保護司・松本法人会所属。

平成生まれの最年少松本市議会議員
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「選ばれる松本」
を目指すための 
４つのテーマ

＜テーマ1＞待機児童をなくし、 
若者が帰ってこられる地域へ

＜テーマ２＞松本城お堀の泥除去・外堀復元等
で保存・活用を進める

＜テーマ３＞道路整備と公共交通拡充を進め、 
渋滞緩和策を研究する

＜テーマ４＞次世代にツケを残さない、二元代
表の議論する議会へ

青木たかし　松本 検索 

　2019年４月の松本市議会議員選挙にて、3,978票をいただき、
二期目に再選させていただくことができました。皆様からのご期
待にしっかりと応えられるように、25歳初当選時の初心を忘れる
ことなく、今回の選挙で掲げた4項目を中心に活動を進めていきた
いと思いますので、引き続きご指導を賜りますようよろしくお願
いいたします。 
　さて、今回の松本市議選投票率は戦後史上最低の43.73％（前
回選比3.76ポイント減）という結果になりました。年代別にみる
と、60代が最も高い59.57％、50代が47.14％、40代が
39.63％、30代が30.90％、20代が20.51％、70代以上は53.62％、10代は19.66％にとどまることと
なり、各年代ともに前回選と比較して3ポイント前後の減少となっています。高齢になって投票所に行くこ
と自体が難しい、南部地域に期日前投票所がない等といった課題もあり、これらは期日前投票所の拡充な
ど、解決に向けた提案を議会でしていきたいと思います。ただ、次回以降に投票率を上げられるかどうか
は、議員としての活動をさらに知ってもらい、議員個人はもちろんのこと、議会体全体として期待・信頼
をしていただけるようにすることが重要です。

市議選投票率は過去最低の43％に。投票率を上げるには

会派代表・政策部会長・総務委員会副委員長を務めます。
　過去最低を更新する投票率低下に歯止めをかけ
るためには議会としてどんなことができるのか、
議員同士でよく議論をしています。 
　議会内では、引き続き会派「開明」に所属し、
会派代表を務めさせて頂くことになりました。
「投票率を上げる」ために会派活動の中でできる
ことに積極的に取り組んでいきたいと思います。 
　会派には新人議員を2人お迎えし、改選前と同
じ8人を維持したことで最大会派となっています。 
　また、松本市議会では、議会基本条例に基づい
て自主的な改革を進める3つの部会を設けていま

す。そのうちのひとつである、議会運営や機能強
化、議会改革を司る政策部会の部会長を務めさせ
て頂きます。 
　常任委員会では議会運営委員会に属し、総務委
員会で副委員長を務めさせていただくことになり
ました。特別委員会では、経営改革を優先するた
め市立病院建設特別委員会が解散し、代わりに設
置された中核市移行特別委員会に私は所属してい
ます。 
　議会全体での改革とできるよう、今後の活動に
邁進して参ります。
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＜テーマ3＞ 
免許返納支援と松本走り・渋滞対策について
　公約３の公共交通の拡充と渋滞緩和策の研究について、当選直
後の６月定例会一般質問に登壇して質問を行いました。 
「高齢者の運転による事故が増え、６月に入ってから松本市の免
許返納数も増加している。免許返納支援と、外出機会を創出する
健康ポイント制度を導入してはどうか。」と質問したことに対
し、「高齢者の社会参加を進める健康ポイント制度導入と合わせ
て、免許返納支援を検討する」との答弁がありました。このほか、松本走り対策やICT・AIを活用した渋
滞対策を一般質問で求めています。 
　また、市長選を来年の３月に控え、「健康寿命延伸都市の総仕上げ」「経済の好循環の創出」について
の達成度を質問し、市立病院建て替え候補地の進捗や土壌汚染の対応について取り上げました。詳細は私
のホームページまたは松本市議会の録画をご覧ください。

会派視察で議会改革・決算審査の調査研究

青年会議所事業で、こどもたちに徳育事業

20代のみなさんとの座
談会。市街地の交通政
策や、渋滞対策の要望
をお聞きするととも
に、どうしたら若い人
が政治に関心を持つの
かについて意見交換を
行いました。

総務委員会で四賀野球場の状況について視察

松原モールを賑わいと憩いの拠
点とすることを目指して、毎月
時計台でコンサートなどのイベ
ントを企画しています 子ども食堂の拡大やフードドライブ

の実施に携わっています




